
会   議   録 

  

会 議 の 名 称 令和５年度 第２回岩沼市防災会議 

開 催 日 時 令和６年１月２４日（水） 午後１時３０分～午後２時１０分 

開 催 場 所 市役所１階 大会議室 

出 席 者 

（委 員）佐藤会長、仲間委員、木下委員※、佐藤(淳)委員、那須委員、相澤

委員、髙橋委員、渋谷委員、大森委員※、仙洞田委員※、上村委員、

狩野委員、高沼委員、今井委員、廣木委員※、大野委員、渡邉委

員、鈴木委員、遠藤委員、新妻委員、佐藤(義)委員、菅原委員、

岩倉委員、齋委員、髙梨委員 

（事務局）危機管理課（髙橋課長、森副参事兼補佐、片倉主事、小寺主事）、

株式会社パスコ（宮川、清田） 

※代理出席 

欠 席 者 
板倉委員、田中委員、水田委員、森委員、及川委員、小野委員、佐々木委員、

大元委員、大友委員、丸谷委員、保田委員 

傍 聴 者 ２名 

議 事 
（１）岩沼市地域防災計画改定（素案）について 

（２）その他 

配 付 資 料 

・次第 

・資料１：岩沼市地域防災計画（素案）（令和６年１月） 

・資料２：岩沼市地域防災計画改定（素案）について 

その他特記事項 

なし 

 

 

 



会 議 の 経 過 

発 言 者 発言内容・決定事項等 

事務局（片倉主

事） 

開会 

 

佐藤会長 会長（岩沼市長）あいさつ 

事務局（片倉主

事） 

出席者紹介 

出席委員の報告。 

事務局（森副参事

兼補佐） 

議事（１）岩沼市地域防災計画改定（素案）について 

資料１・資料２に基づき、説明。 

高橋委員 質疑１ 

能登半島地震が発生した。初動期・急性期から中期・展開期に支援活動が

移行し、様々な課題が出てきている。すぐに今回の地域防災計画に反映させ

ることは難しい状況と考えられるが、庁内において、反映させるのかも含め

て議論しているか教えていただきたい。 

事務局（森副参事

兼補佐） 

回答１ 

今回の地域防災計画の改定につきましては、国、県でこれまでまとめられ

た教訓を反映しております。今後、能登半島地震に関連して、国や県から地

域防災計画へ反映された内容・項目等がある場合には、市といたしましても

速やかに反映や見直しを進める必要があるという認識ですが、現時点で情報

がありませんので、盛り込むところまでは想定しておりません。 

大野委員 質疑２ 

パーテーションの備蓄促進について記載されているが、総合防災訓練にお

ける岩沼中学校体育館を会場に実施された避難所運営訓練に参加して、不足

しているのではないかと感じる。段ボールベッドの普及を検討されておりま

すでしょうか。 

事務局（森副参事

兼補佐） 

回答２ 

パーテーションについては、東日本大震災の教訓、新型コロナの対応もあ

り整備を進め、市内小中学校、公共施設に必要な数を確保しております。訓

練では、時間の関係などから、すべてのパーテーションを設置していただく

ところまでは行っていませんが、それぞれの施設に備蓄している数について

は周知していく方向で調整しています。また、段ボールベッドについては、

市内の民間業者と協定を締結していますので、発注後、２４時間以内に対応

が可能ということではありますが、改めて本日いただいた御意見を踏まえて

締結先と連絡を取り、調達体制を確認します。 

佐藤会長 議事（１）の承認 

ご意見を踏まえ、改定素案について、事務局で修正作業等を進めていきま

すとともに、その対応は会長に一任ということでよろしいでしょうか。 



 

参加委員 議事（１）の承認 

異議なし 

事務局（森副参事

兼補佐） 

議事（２）その他 

その他議題を用意しておりません。皆様から情報提供有りましたらお願い

致します。 

佐藤会長 質疑 

質疑なし。 

事務局（片倉主

事） 

閉会 

 


